

デイサービスの移転は4月からの見通し

都市計画道路3・2・8号線が通るため、立ち退きを迫られていました第2こだまの事業所、ようやく今年の4月から移転できる見通しとなりました。小平市内の村田建設（株）さんに改修のお願いをしていましたが。現場視察を2回、改修のための設計打合せを3回にわたって行い、工事見積書も出され、契約書を交わしてまもなく工事に入ります。

工事費用は2,640万円、工期は3月いっぱいです。みなさんからの福祉債権です。左隅に見える白いパイプが都市計画道路予定の境界を示しと東京都の移転補償金でぎりぎり間ています。もうすぐ工事が始まります。

に合いました。デイサービスを4月から移転先で新規に開設できるよう、これから全力をあげて準備します。どうかみなさんのこれまでにも勝るご支援ご協力を切にお願いします。



写真の建物が第2こだまデイサービスの事業所となる予定の建物です。左隅に見える白いパイプが都市計画道路予定の境界を示しと東京都の移転補償金でぎりぎり間ています。もうすぐ工事が始まります。

福祉債権へのご協力ありがとうございます

新規移転先は同じ津田町1丁目13番3号で今の第2こだまの目と鼻の先です。土地の広さは103坪あります。そのうち建物が50.3坪を占めています。その余で駐車スペース5台分が確保できる見通しです。この場所を近所の方のお世話、売り主さんのご好意、篤志家の大口の資金提供（長期借り受け、特例福祉債権）、そしてみなさんからの福祉債権へのご協力（これまでに、3,812万円）、わずかばかりの自己資金などが合わさって確保することができました。こうして無事、昨年11月21日に土地売買契約書を交わすことができました。ここまでは、改修工事費も含めて1円も銀行から借り入れることなく進めることができます。本当に福祉債権へのご協力ありがとうございます。

やまびこ・第2こだまデイサービスでは
調理・介護・ケアマネスタッフを募集中！
あなたも一緒に働きませんか？
資格のない方でも働きながら介護の資格が取れます
まずはボランティアで参加しませんか
今の調理スタッフの手引きであなたも調理ができます
042-343-0456または042-349-3655に電話ください

小規模多機能サービス/デイサービス/ホームヘルプ/移動サービス/介護支援センター

第2こだま通信

2026年
1月
122号



第2こだまデイサービス
小平市津田町1-12-8
TEL 042-343-0456
FAX 042-313-6605

《発行》特定非営利活動法人地域福祉ネットワーク 第2こだま
ホームページ <http://dai2kodama.org>



千支の午をつくったやまびこのみなさん

私たちの願いは、はつきりしています。福祉第一の社会になつてほしい、ということです。そのためには、誰もが安心して医療・介護にかかることが（社会保障の切り下げなどもつてのほかです）、医療・介護で働く私たちが安心して働け、未来を生きる子どもたちが、明るくのびのび育つ環境を整備する、ということです。2月初めまでは騒がしい世の中だと思いますが、やがて暖かい春もやってきます。この1年も心豊かに過ごしていきましょう。この1年、またよろしくお願ひします。

新年のおとそ気分が取れたか取れないうちに国会解散、総選挙のあわただしい動きとなつてまいりました。新年のとそ気分が取れたか取れないうちに国会解散、総選挙のあわただしい動きとなつてまいりました。福の第一の社会になつてほしい、ということです。そのためには、誰もが安心して医療・介護にかかることが（社会保障の切り下げなどもつてのほかです）、医療・介護で働く私たちが安心して働け、未来を生きる子どもたちが、明るくのびのび育つ環境を整備する、ということです。2月初めまでは騒がしい世の中だと思いますが、やがて暖かい春もやってきます。この1年も心豊かに過ごしていきましょう。この1年、またよろしくお願ひします。

介護のことなら何でも第2こだまにご相談ください

新年あけましてちめでとおじがくまます
第2こだまスタッフ一同

介護要望署名市へ279筆を提出準備

年末から年始にかけて忙しい時期でご迷惑をおかけしたかもしれません、みなさんにお願いした要望署名が現在までに、市に対して279筆集まりました（国に対しても211筆、これは郵送します）。

要望事項は①介護報酬は3年に1度でなく毎年あげてほしい、②介護保険中の公費負担の割合を引き上げてほしい、③複雑な報酬体系を簡素化してほしい、④ケア労働全体を公的労働として公務員並みの待遇にしてほしい、⑤都の住宅借り上げ制度を改善して地域密着型介護にも適用してほしい、⑥紙おむつ補助を拡大してほしい、⑦利用者全体に食事代高騰への補助をしてほしい、⑧通院福祉タクシーダイバストップを引き上げてほしい、というものです。

すでに第2回としては11月に市の担当課長に要望していますが、みんなの要望の声を集めようと署名をお願いしていました。1月中に市の担当者に提出する準備を進めています。お手元にまだ署名用紙が残っている方、一人だけでも結構です。急いで届けてください。もっと集めようという方は、署名用紙をお渡ししますので連絡ください。私たちの要望はささやかなものですが、みんなの声を集めていかないことには当局はなかなか動いてくれません。よろしくお願ひします。



さわやかな秋晴れの下で第18回となる「ほのぼのバザー」を行いました（11/16）

本当にさわやかな秋晴れ。現在の第2回だまデイサービスでは最後となるバザーでした。ご近所のみなさんからあふれるほどに衣類や日用品を提供していただき感謝に耐えません。当日多くのみなさんが来場されました。休みの日の日曜日ということで利用者のみなさんもそれぞれの方法で来ていただきました。スタッフはボランティアで参加。大盛況のもちつきもあり子どもたちは大喜び。バザー収益は7万円程でした。運営に使わせていただきます。

新年あけましておめでとうございます

今年で101歳になる方と99歳になった方と一緒に美味しいお昼ご飯を楽しみに毎日のお散歩を頑張って歩いています。利用者さんとスタッフのみんなが笑顔になれる1年をいたいですね。

デイサービス所長 菅原獎

急募！！調理スタッフ！やってみようと思う方、連絡を！

お散歩と外食に行きました



第2回だまデイサービスは、12月9日（火）～12月11日（木）の3日間で小平霊園の散策と夢庵に外食に行ってきました。3日間ともにお天気に恵まれ、普段のお散歩とは違う雰囲気の中で散策や日光浴を楽しむ姿が見られました。「樹木葬みたいなのもあるみたいよ」「申し込みは1年に1回でなかなか

当たらないんだよね」「うちはもう買ってあるの」と、ベンチに座ってお茶を飲みながら、最近のお墓事情をみんなで笑いながら意見交換されました。待ちに待ったお昼ご飯が届くと

「美味しい！」とみなさん嬉しそうな表情をされました。少しお腹に入ると口も滑らかになり、おしゃべりしながら、天ぷらや深川御飯などを堪能しました。やっぱり食べることは大事なことですね。これからもこだまでお散歩して美味しいご飯をたくさん召し上がってまだまだ長生きしましょう。



明けましておめでとうございます。やまびこの新年スタートは恒例の初詣です。3日間にかけて、神明宮へ行ってきました。午後から参拝に行った為かとてもスムーズに参拝ができました。皆さんの願い事を聞いてみると、一番多かったのが「健康でいられますように」でした。他にも「長生きできますように！？」とか「痛いところがなくなりますように」などもありましたが、皆さん元気な証拠ですね。今年も元気に散歩し、美味しいご飯を食べて、笑顔の絶えない1年にしましょう。そして、スタッフも利用者に負けないぐらい元気に、健康に気を付けて笑顔で過ごせるように頑張りましょう！えい！えい！おー！本年もよろしくお願いいたします。やまびこ 所長 高嶺克子